

Artikel vom 07.05.2021

Technische Uni Nbg

Es geht voran!



Start der Technischen Universität Nürnberg rückt näher

Unmittelbar nach Abschluss des städtebaulichen Wettbewerbs zur Gestaltung der neuen Nürnberger Uni hat die Stadt den baurechtlichen Vorbescheid für das erste Gebäude auf dem Areal an der Brunecker Straße erteilt. Ein zentraler Schritt für

die Umsetzung dieses Jahrhundertprojektes in und für Nürnberg! Dass die Bauordnungsbehörde den Start der Uni mit circa 6000 Studenten so rasch baulich sichert, ist keine Selbstverständlichkeit und wäre ohne die sehr gute Zusammenarbeit zwischen Freistaat und Stadt nicht möglich gewesen. Wie das Gebäude mit bis zu sechs Etagen und 8.000 Quadratmeter Geschossfläche konkret aussehen wird, zeigt sich dann im Zuge des konkreten Bauantrages des Landes.

Ich bin gespannt und freue mich!

Ihr Michael Frieser, Bezirksvorsitzender

(Foto: Technische Universität Nürnberg)